

# 橋北中学校だより

令和3年度 6月25日 金 第 3 号 文責:校長 津市立橋北中学校

## 行事・活動を通して学ぶこと

今日で一学期末テストも終わり、一学期に予定しているいくつかの行事が終了しました。中でも、 3年生の修学旅行は、感染症予防の観点から、当初の目的地・内容から大きく変更しつつも、生徒 にとって安全で意義ある活動を無事に実施できることを願って進めてきた、大きな行事でした。

3年生修学旅行 6月6日~8日の修学旅行は、山梨・静岡方面への2泊3日で実施しました。実行委員の目標を「①安全②学び③楽しむ」とし、グループ活動・体験学習の中で、協力と先を考えての行動、あいさつ等を大事にしながら、公共の場での集団行動を意識し学ぶことを目指しました。

初日の出発式は小雨の中でしたが、山梨では午後から雲も切れ、3日間、富士山が見える天候に恵まれ、予定の行程で進めることができました。午後は学級別に山中湖での水陸両用 KABA バス体験と風穴・氷穴見学を行い、夕刻入村式のあと各学級男女別にペンション分宿となりました。2日目、午前は希望別の富士五湖周辺体験学習(洞窟樹海探検・河口湖釣り体験・ドリームキャッチャー製作体験)、午後は富士急ハイランドで過ごし、甲府盆地の石和温泉に宿泊しました。3日目は、富士サファリパークでバス車内からのサファリゾーン見学のあと、小動物とふれあいコーナーで楽しみました。

















修学旅行実施に際しては関わっていただいた多くの方のご配慮と、保護者のみなさんのご理解によって、豊かな自然・文化体験ができ、友だちと協力しながら過ごす有意義な3日間となりました。 修学旅行で学んだことや気付いたこと、友だちとのつながりや協力の大切さを、今後の生活の中でも生かし、さらに最上級生としての意識を高めながら、学んでいってほしいと願っています。

|1年生 避難訓練+総合博物館 MieMu 見学||6月1・2日、1年生が3クラスずつに分かれて避

難訓練を行いました。海抜 1.1mに位置する本校は津波発生時の避難場所を①「津偕楽公園」②「三重県総合文化センター」としています。

今年度入学の1年生にとっては初めての避難訓練であり、事前指導を受けて真剣に取り組みました。2次避難場所到着後は、休憩も兼ねて総合博物館 MieMu も見学し、午前の半日を使って無事に帰着しました。



#### |2年生 「命の大切さを学ぶ教室」|6月11日、2年生が「命の大切さを学ぶ教室」でお話を



聴きました。講師として 24 年前に当時高校 2 年生の息子さんを交通事故で亡くされたことから、命の大切さを訴える活動をされている鷲見三重子さんをお迎えし、「命がなくなるということは、未来や夢が一瞬でなくなるということ」など、丁寧に語りかけていただきました。生徒たちは真剣に耳を傾け、自分の命のこと、家族や周りの人のこと、生きるということを考えながら、お話を受けとめていました。

## 引き続き安全に配慮した生活を…特に、自転車の通行を見直そう!!

感染症予防対策とともに、熱中症対策をしながら、 健康と安全に十分留意しつつ生活することが求められています。学校では多人数が共に活動する場面が 多いので、それぞれが環境を整え、落ち着いて過ご すことを大切にしましょう。

登下校の課題も多くあります。特に自転車で通学する人は、自分の交通マナーや安全意識をしっかりと見直してください。歩行者や車が危険を感じる姿が残念ながら見られます。並進しない、一旦停止をするなど、基本的なルールを守り、周囲に配慮した通行をしましょう。各ご家庭でも、ぜひお子さんの様子を聞き、お話をいただければと思います。

#### │「学習プラン」を HP に掲載しました。

中学校では今年度から新学習指導要領全面実施となり、評価方法が変わることを、これまでの学校だよりでお知らせしてきました。「学習プラン」は、生徒が学習と評価に見通しをもつため、各教科の学習計画や目標、評価の方法の概要を記したものです。



遅くなりましたが、各教科の全体計画と各学年1学期の授業内容等を記載したものを、<u>橋北中HP</u>の保護者専用ページに掲載しました。よろしければご覧ください。

### 環境整備をしていただきました。ありがとうございます!

- ① 錆び付いていた北門をきれいに塗りなおしていただきました。
- ② 赤い羽根共同募金による「花苗」を、南立誠地区社会福祉協議会からいただきました。
- ③ 今年度は感染症予防対策のため水泳授業を実施しませんが、プールの維持管理で「濾過器」 の点検が必要となります。PTA 費でお世話になり、プールの清掃をしていただきました。





